



Rusia da un ultimátum a Ucrania para que entregue Mariupol

«Las fuerzas rusas han venido a exterminarnos, a matarnos», dijo Volodímir Zelenski en una entrevista con CNN. Pero el presidente ucraniano se mantiene firme

ECONOMÍA

El pequeño comercio cántabro agoniza «es un problema serio» P4

NACIONAL

España cambia Marruecos por Argelia y nos quedaremos sin gas P12

La campaña militar rusa en Ucrania cumplió este domingo su vigésimo quinto día mientras continúan los combates en el norte y sureste del país ante la falta de avances tangibles en el proceso de negociación bilateral para un alto el fuego. Una de las situaciones más dramáticas se vive en Mariúpol, en el sureste del país, donde las autoridades denunciaron ayer el bombardeo ruso de una escuela de arte que servía de refugio para 400 civiles, incluidos ancianos, mujeres y niños, sin ofrecer datos sobre posibles víctimas. Unas 400.000 personas han estado atrapadas en Mariúpol durante más de dos semanas en medio de intensos bombardeos que han cortado los suministros centrales de electricidad, calefacción y agua. Zelenski, calificó el sitio de Mariúpol como «un acto de terror que será recordado en los siglos venideros». P16-19

Cambios en el carnet de conducir: Entra en vigor con sanciones más duras

Desde hoy lunes si se pone al volante, tenga en cuenta que estará ya en vigor la reforma de la Ley de Tráfico. Se trata del gran proyecto de la DGT durante el actual mandato de Pere Navarro y busca ayudar a reducir la siniestralidad en un 50% a lo largo de esta década. Su llegada, de hecho, se produce en un momento bastante delicado, ya que la vuelta a la normalidad ha traído consigo un repunte en los accidentes. Hasta el 17 de marzo, se llevaban contabilizados 222 fallecidos. P14



Un manifestante sostiene una pancarta de denuncia con la cara de Revilla con Sánchez. / ALERTA

El mundo rural despierta: «Nos están arruinando»

Más de 4.000 cántabros acuden a la protesta por el descontento con Gobierno

Más de 4.000 cántabros pertenecientes al sector primario han participado este domingo en la movilización del mundo rural en Madrid, hasta donde se han desplazado en medio centenar de autobuses que han partido de distintos puntos de Cantabria y por cuenta propia. El

sector primario en su reivindicación «justa y necesaria» para la supervivencia y futuro del medio rural. Una marcha «histórica y sin precedentes» que han secundado más de 200.000 profesionales del sector de toda España, y que ha calificado de «marea rural». Miles de ganaderos,

agricultores, productores, pescadores, cazadores y demás colectivos del sector primario de todo el país, para exigir al Ejecutivo central «el respeto que se merece el medio rural» y reclamar el apoyo institucional necesario, también de Europa, para garantizar su futuro P2-3 Y 10